

Communiqué de presse

**Robot le bricoleur devient l'ambassadeur
du Centre famille-enfant Girardin!**

Mme Magalie Houle
Présidente

M. David Vallières
Vice-président

M^e Jean Côté
Trésorier

Mme Lysanne Houle
Secrétaire

D^{re} Marie-Claude Parent
Présidente sortante

M. Brian Illick
M. René Lamothe

Mme Chantale Lavigne
M^{re} Geneviève P.- Normand

D^{re} Chantal Raymond
M. Alain Scalzo

M. Sylvain Touchette
**Directeurs et
directrices**

Mme Chareyne Lupien
Directrice générale

Drummondville, le 17 novembre 2015. – À l'occasion d'une conférence de presse tenue à l'Hôpital Sainte-Croix le mardi 17 novembre 2015, la Fondation Sainte-Croix/Heriot était très heureuse d'annoncer un nouveau partenariat avec l'entreprise Les TrOnches. Grâce à cette collaboration avec la jeune et dynamique entreprise de Drummondville, une des peluches créée par Mme Stéphanie Guilbeault est maintenant dédiée à la Fondation Sainte-Croix/Heriot et au futur Centre famille-enfant Girardin (CFE) actuellement en construction.

Dès les premières discussions avec Les TrOnches, il a été établi que **Robot le bricoleur** était l'ambassadeur par excellence pour le CFE Girardin. En effet, **Robot le bricoleur** « répare tout ce qu'on n'a pas le temps de réparer. Par ici, par là, de petits bonheurs il fabriquera, et de petits bobos il réparera. Car en matière d'amitié, il construit en tout solidité. Jamais Robot ne laissera un cœur d'enfant se briser ». C'est pourquoi **Robot le bricoleur** représente le meilleur ambassadeur pour le CFE Girardin.

Tous les bénéfices de la vente de **Robot le bricoleur** seront versés à la Fondation Sainte-Croix/Heriot. Dans un premier temps, il sera possible de se procurer la peluche au bureau de la Fondation Sainte-Croix/Heriot (819 478-6467) ou en ligne au fondationsaintecroixheriot.com. On peut également se procurer **Robot** à la boutique des TrOnches située 211, rue Heriot, Drummondville. Par la suite, d'autres commerces deviendront dépositaires de **Robot le bricoleur**. La peluche est en vente au coût de 45 \$ taxes incluses. À noter que toutes les peluches sont fabriquées à la main au Québec. **Robot le bricoleur** est donc conçu pour des enfants et non par des enfants.

En plus de permettre d'amasser de précieux fonds pour la Fondation Sainte-Croix/Heriot, **Robot le bricoleur** se verra confier différentes missions au cours de prochains mois. À titre de *chef des cœurs et du chantier*, **Robot le bricoleur** aura la responsabilité d'informer les donateurs de la campagne majeure, ainsi que toute la population, quant à l'évolution des travaux du CFE Girardin.

Ce nouveau partenariat a reçu un accueil très chaleureux de la part du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de la Mauricie-et-du-Centre-du-Québec, puisque le nouvel ami du CFE Girardin permettra d'humaniser davantage les soins qui y seront prodigués.